

«Nutzungsdruck mischt Dreirosenanlage auf»

Das Stadtteilsekretariat Kleinbasel lädt ein zum «kleinstadtgespräch» am Mittwoch, 30.10.2019 um 19 Uhr. Thema ist die beliebte Dreirosenanlage. Sportfelder, Fitnessplatz und Chillen auf der Wiese locken viele Jugendliche und Erwachsene an. Drogendeal, Alkoholkonsum, Nachtruhestörung, tätliche Konflikte und Bedrohungen rund um die Freizeithalle und Schulhäuser haben indes zugenommen. Trotz diverser ergriffener Massnahmen, lassen sich die Nutzungskonflikte kaum mehr reduzieren. Daher organisiert das Stadteilsekretariat Kleinbasel ein Kleinstadtgespräch mit Vertretern der Behörden, Politikern, Anrainern und Schule. Welche Lösungsansätze für den intensiv genutzten Raum gibt es? Wem gehört der Park? Wer ist zuständig? Was meinen Sie? Ort: Quartiertreffpunkt Rosental/Erlenmatt, ehem. Bahnkantine, Erlkönigweg 30, 4058 Basel



Podium Zündstoff am 16.09.2019

Multireligiöse Gesellschaft verstehen wir uns?

«Der schnellste Weg, über eine Sache klar zu werden, ist das Gespräch» (Friedrich Dürrenmatt) das Zitat stellte Martin Baumann seinem Input zur letzten Zündstoff-Veranstaltung «Multireligiöse Gesellschaft - verstehen wir uns?» voran und traf damit auch den Kern der anschliessenden Diskussionen an der Zündstoff-Veranstaltung. Sena Küzoren, Vertreterin Kasernenmoschee und Lars Wolf, Lehrbeauftragter Interreligiöses Lernen, diskutierten auf dem Podium zu der Bedeutung des Dialogs zwischen den Religionen und dass es für den Austausch neben den Möglichkeiten zum Kontakt auch die Kenntnisse über die Religionen braucht. Und natürlich Offenheit, die anderen Haltungen und religiösen Überzeugungen zu akzeptieren. Bisher - generell und auch an diesem Abend - wird die Rolle der Konfessionslosen jedoch zu wenig beachtet. Zunehmend distanzieren sich Menschen von den Religionen und die Konfessionslosen nehmen zu. Eine säkulare Grundhaltung kann wie Hochreligiösität zur Abgrenzung und Abwertung «der Anderen» führen. Diese Diskussion konnte am letzten Abend der Zündstoff-Veranstaltungsserie leider nicht zu Ende geführt werden.

Erlenmatt beleben?

Das Projekt «Vie Ensemble» soll Heimat werden für unternehmerische Ideen aus dem Quartier und für das Quartier. Im Bâleo auf der Erlenmatt stehen für 2 Jahre 100qm für quartierbelebende Aktivitäten zur Verfügung. In dieser Zeit soll ein tragfähiges Konzept entwickelt werden. Es werden Menschen gesucht, die sich mit Projektideen eingeben Workshop am 3. Oktober, 17.30 bis 19.30 Uhr, Erlenmattstrasse 81, Space Grotesk, 1. UG neben dem COOP. Anmelden info@vieensemble.com

Mitwirkung weiterdenken

Wo sehen Sie als Bewohnerinnen und Bewohner der Stadt Basel Verbesserungsbedarf und was benötigen Sie künftig für eine gute Mitwirkungskultur? Nach über 10 Jahren Mitwirkung gemäss §55 der Kantonsverfassung haben alle Beteiligten unterschiedliche Erfahrungen gemacht. Innerhalb der Verwaltung wurde deswegen ein Prozess zur Weiterentwicklung der Mitwirkung gestartet. Gleichzeitig besteht mit der Motion von Lisa Mathys auch der politische Auftrag zu prüfen, inwieweit per Gesetz mehr Klarheit und Verbindlichkeit zur Durchführung der Mitwirkung geschaffen werden kann. Bereits jetzt ist offensichtlich: auf Seiten der Bevölkerung hat sich das Interesse an Mitsprachemöglichkeiten die letzten Jahre weiterentwickelt. Daher sollen Ihre Erfahrungen unbedingt einfliessen. Die Ergebnisse werden beim Bericht der Regierung an den Grossen Rat bzgl. der Motion Mathys berückberücksichtigt. Wie sieht nach Ihrer Meinung erfolgreiche Mitwirkung

aus? Das wird mit Ihnen am Samstag, 23. November 2019, vormitags im Gare du Nord, Schwarzwaldallee 200, diskutiert.

Ein Handlauf mehr

Aufgrund von Rückmeldungen aus dem Quartier und der Quartierarbeit Schoren hat sich das Stadtteilsekretariat Kleinbasel bei der Verwaltung dafür eingesetzt, dass im Tierpark ein Geländer für mehr Sicherheit eingerichtet wird. In die Langen Erlen geht man gerne mal Spazieren.



Damit das Erklimmen des Wiesedamms weniger beschwerlich ist, hat der Treppenaufgang nähe Restaurant jetzt einen Handlauf!

Termine:

Info zu Wärmelösungen für Liegenschaftsbesitzer*innen AUE, BKB, IWB und Neutrale Quartiervereine SUD, Burgweg 7, 4058 Basel 29.10.2019, 19 Uhr 10 Jahre Dock 28.10.2019, 19.00 kleinStadtgespräch «Nutzungsdruck mischt Dreirosenanlage auf» 30.10.2019, 19 Uhr «Mobilisieren will gelernt sein» Anmeldung: aue@bs.ch Kleines Klingental, Unterer Rheinweg 26, 4058 Basel 5.11.2019, 18.30 – 20 Uhr Quartierflohmi Hirzbrunnen 20.10.2019, 11 - 17 Uhr

